



Wer ist der Charaktervogel des Golfclub Wörthsee?



Das Blässhuhn!

Das Bild zeigt das Nest eines Blässhuhns mit Jungen am 11-er Weiher.

Das ganze Jahr über lebt das Blässhuhn an jedem geeigneten Weiher des Golfplatz Wörthsee.

Das Blässhuhn ist einer der häufigsten Wasservögel unserer Heimat. Es nistet an nährstoffreichen Gewässern mit offenem Wasser und schützender Ufervegetation. Das Nest ist oft frei sichtbar am Wasser.

Das Blässhuhn ist eigentlich kein Huhn, sondern gehört zur Familie der Rallen. Daher wird es auch Blässsralle genannt. Es ist unverkennbar mit seinem rußgrauen Gefieder, dem schwarzen Kopf, weißen Stirnschild und weißen Schnabel. Blässhühner ernähren sich von Schilf, Wasserpflanzen, Weichtieren, Insekten und deren Larven.



Das Teichhuhn hat im Gegensatz zum Blässhuhn ein rotes Stirnschild, einen roten Schnabel mit gelber Spitze und grüne Beine. Es zuckt beim Laufen mit dem Schwanz und nickt schwimmend mit dem Kopf. Es ist nur vereinzelt auf dem Golfplatz anzutreffen. Das Teichhuhn steht auf der Vorwarnstufe der Gefährdungsliste.



GOLF&NATUR

GOLFPLATZ-PFLEGEMANAGEMENT MODERN UND NATURNAH



Im Rahmen des Projekts **Golf&Natur** hat Peter Brützel, Ornitologe des **Landesbund für Vogelschutz**, eine Bestandsaufnahme aller Vögel auf dem Golfplatz gemacht und die Vögel in einer Dokumentation vorgestellt. Unter

<http://starnberg.lbv.de/aus-unserer-arbeit/golf-natur.html>

sind weitere Informationen über den LBV und die Zusammenarbeit mit Golf&Natur zu finden.